

Fecha <b>06.08.2010</b>	Sección <b>Estados</b>	Página <b>17</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------

## La constructora ha cumplido, pero a sus tiempos: Delgado

La secretaria del Medio Ambiente Martha Delgado aseguró que la empresa Controladora Vía Rápida Poetas ha cumplido en tiempo y forma con las medidas de mitigación que subsanarán los daños ambientales provocados por la Supervía Poniente.

En entrevista, la funcionaria manifestó que la concesionaria de la vialidad ha sido responsable en el cumplimiento de las acciones, pero aclaró que el consorcio lleva su propia "agenda" para hacerlo.

"No ha cumplido con todas porque tiene un calendario para eso. Durante todo el periodo de la obra van a tener que estar cumpliendo con diferentes medidas, pero todas se han estado cumpliendo en tiempo", refirió.

Reiteró que la empresa deberá cumplir con 106 acciones, de las cuales, hasta ahora, ya

empezaron con la instalación de un vivero en la Barranca de Tarango, mismo que resguardará la flora que sea retirada.

Es de resaltar que el pasado lunes, el Gobierno del Distrito Federal (GDF), a través del secretario de Obras y Servicios Fernando Abotiz, dio el banderazo a las obras de la Supervía, la cual causará el derribo de 26 mil 489 árboles.

La vialidad constará de cinco mil 240 metros, de los cuales, dos mil 450 serán túneles, dos mil 60 vialidades superficiales y 730 puentes.

Si bien, el trazo fue modificado para seguir el derecho de vía de la Comisión Federal de **Electricidad**, sí pasará por dos zonas federales, de las cuales, todavía no se ha recibido el permiso por parte de la Comisión Nacional del Agua (Conagua).  
*(Ruth Barrios Fuentes)*

